

DES SAPINS OFFERTS AUX ÉLEVEURS DE CAPRINS

Les mercredi 3 et jeudi 4 janvier, les éleveurs sont attendus sur la place des Martyrs-de-la-Résistance à Alès pour récupérer des sapins.

Véritables gourmandises pour les chèvres et autres caprins, les sapins utilisés par la Ville d'Alès dans les différentes scénettes seront distribués gratuitement aux éleveurs les mercredi 3 et jeudi 4 janvier, sur la place des Martyrs-de-la-Résistance à Alès. Les sapins non récupérés seront broyés pour être revalorisés en plaquettes pour le paillage des espaces verts ou pour les chaufferies.